



大学入学共通テスト終了

今年で3回目の大学入学共通テスト。受験生の皆さん、本当にお疲れ様でした。



会場となった看護大学

今年の共通テストの志願者数は昨年から1万8千人近く減少。

18歳人口の減少に加えて私立大学専願者の共通テスト離れが影響しているとも言われます。

現高1生が受ける2年後は新学習指導要領を反映したものに移行します。今後とも入試動向から目が離せません。



「サクラサク」その日まで、がんばれ受験生！

解剖！共通テスト

今回の大学入学共通テストは、全体的に難化傾向が強かった昨年と比べ、主に理系科目で平均点が上がりました。(1月20日時点)



数学は比較的解きやすい問題が増えたこともあり、中間集計の段階で数学I A、数学II Bともに平均点が20点近く上がりました。

一方で、理科は受験科目毎の平均点の差が大きく、「生物」と「化学」を受験した生徒に得点を加算する得点調整が行われました。英語のリーディングは、昨年までと同様、文章量が多く時間がかかっ

たと思います。

「思考力を問う」傾向は今後も続くと考えられますが、問題を解くためには基礎力が必要不可欠です。



松進式勉強法で早い時期から基礎をつけ、思考力問題への対応を進めましょう。

変わる大学入試

共通テストが終了し、学生たちはこれから私立大学や国公立大学の二次試験に立ち向かうこととなります。



しかし実は、私立大学では5割以上の学生が、すでに推薦入試で合格を決めています。

「少子化で学生募集が難しい、偏差値の低い中規模・小規模大学に限った話だろう」と思う人も多いようですが、実態は違います。

難関大学である早慶上智であっても、近年推薦合格の割合が増えてきており、早稲田大学の国際教養学部は60%弱が推薦合格者です。

国立大学であっても「入学者の3割を総合型選抜・学校推薦型選抜にする」という国立大学協会の方針もあり、正月の時点ですでに2割の生徒が合格を決めています。今後この傾向は加速していくと考えられます。そういった入試の変化に対応するには、自分の志望を早めに決め、それに合わせた対策をしていくことが重要です。

松進では、大学入試に精通した講師陣が、皆さんの希望に合わせ効果的な指導を行っています。

中3入試直前特訓

公立高校後期選抜試験まで残り1ヶ月あまり。松進では毎年恒例の中学3年生を対象とした「入試直前特訓」を実施します。



この特訓で苦手問題を克服し、入試で高得点が取れるようしっかり指導していきます。

なお、この期間、中3生以外の学生には次のようなさまざまな企画を実施します。

- ・中1・中2オンライン英数学学習会
春の進級テストや実力テストに向けて、過去問を使いながら学習します。
- ・高1・高2テスト対策英数学学習会
学校の学年末定期テストに向けて、学習会を実施します。
- ・小学生オンライン実験大会
小学生に大人気の実験大会。さて今回はどんな実験が飛び出すのか、お楽しみに。

詳細はお知らせをご覧ください。

充実した冬休みでした

気持ちの緩みがちになる年末年始。でも松進の教室は冬休みゼミを受講した生徒たちが、真剣な表情でペンを走らせていました。

特に受験生は1分1秒も無駄にできないという気持ちで私たちにヒシヒシと伝わってきました。冬休みゼミを受講した生徒たちに感想を聞きましたので一部をご紹介します。

○冬休みも勉強すれば同学年の他の人たちの勉強の差がつくと思い受けました。少しでも先に勉強を進められたので良かったです。(小5 Yさん)



○中学校への予習などできて良かったです。(小6 Yさん)

○前回のテストで点が落ちてしまったので受けましたが、今まであまりよくわかっていなかったところも詳しいところまでわかった。(中1 Dさん)

○普段受けていない教科が受けられて面白かった。(中2 Sさん)

(中2 Aさん)

○過去の問に取り組めて良かった。(中2 Aさん)



○数学の文の多い問題の解き方を「こうしたらいいよ」と簡潔に教えてもらったのですごくわかりやすかった。(中3 Kさん)

○ポイントとか注意した方がいいこととかがよく分かったし、関連事項についてもテストしてもらえて自分が不安な分野を再確認できました。(中3 Mさん)

○わからない問題を解消したかったので受講しました。疑問点の解消に繋がって勉強と向き合うことができました。(高1 Hさん)



○来年の共通テストに向けて問題の問いごとの解き方やペースを学べた良かった。(高2 Mさん)

○共通テスト前に苦手なところを復習することができてよかったです。(高3 Tさん)

このがんばりを続けてください！

入試セミナー開催

入試はあつという間に来ます。準備が遅いとあとで本当に困ります。このセミナーで最近の入試事情や入試対策を話しますので、今後の参考にしてください。

《高校入試セミナー》

日時 3月18日(土)
対象 現中2生と保護者
※オンラインで実施



3年生の入試も終わり、次は2年生の順番。志望校に合格した学生たちは早い時期から行動を起こしています。高校受験に必要で大切なことを知ってもらいたいと思います。

《大学入試セミナー》

日時 3月17日(金)
対象 現高1・高2生
※オンラインで実施



大学受験はすでに始まっています。変わっていく入試や知らないと損する大学入試の情報、そして成功する(伸びる)秘訣を教えます。

《新高1生対象 大学入試説明会》

日程 3月20日(月)
対象 現中3生
※オンラインで実施

「高1の間はゆっくりしよう」「大学受験の勉強はまだいいや」と考えてはいませんか？「そろそろ受験勉強をしようかな」と思った時には手遅れになってしまいます。

高1から受験勉強が必要な理由を話します。

※塾外生も参加できます。御希望の方は、本部事務局にお問い合わせください。